



1/2 Kreuzer 1737

Reizvoll gestaltete kleine Münze mit Doppelwappen (Adler; Bär), Nennwert und Jahreszahl auf einem kleinen Feld.

Die Rückseite ziert ein nüchternes 1/2.

Appenzell gehört sein 1513 zur Eidgenossenschaft und trennte sich 1597 in zwei Halbkantone. Nur Innerrhoden prägte für kurze Zeit im 18. Jahrhundert Münzen. Es galt wie in St. Gallen der Gulden zu 60 Kreuzer.

Informationen

1737 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M44120
